



ROCKETBOOK

pandaplanner

The world's first endless planner
scientifically designed to help you become a productivity machine.

Le premier planificateur illimité au monde scientifiquement
conçu pour vous aider à devenir une machine de productivité.



Reuse | Réutilisez



Erasing Effacer

Dampen part of the included microfiber towel with water and wipe the page. Then wipe it down with the dry portion of the towel. **Make sure the page is dry** before writing on it again. For easier erasing, use a fine mist spray bottle.

Humidifiez avec de l'eau une partie de la serviette en microfibre incluse et essuyez la page. **Essuyez ensuite la page avec la partie sèche** de la serviette. Assurez-vous que la page est sèche avant d'écrire à nouveau dessus. Pour effacer plus facilement, utilisez un vaporisateur de fines gouttelettes.



Keep Your Rocketbook Panda Planner Clean Gardez votre Panda Planner Rocketbook propre

It's best to keep your Planner pages clean when you don't intend to use them for a while. This ensures that the pen ink doesn't leave a faint residue.

Il est préférable de garder vos pages de planning propres lorsque vous n'avez pas l'intention de les utiliser pendant un certain temps. Cela permet de s'assurer que l'encre du stylo ne laisse pas un léger résidu.

Be More Awesome | Être encore plus génial

Get exclusive content on how to utilize your Rocketbook Panda Planner to boost productivity and happiness at pandaplanner.com/get-started.

Get tips and tricks on scanning and reusing the Rocketbook Panda Planner at start.getrocketbook.com.

Obtenez du contenu exclusif sur la façon d'utiliser votre Panda Planner Rocketbook pour stimuler la productivité et le bonheur à pandaplanner.com/get-started.

Obtenez des conseils et des astuces pour scanner et réutiliser le Rocketbook Panda Planner sur start.getrocketbook.com



#rocketbook

Plan | Plan



The Rocketbook Panda Planner has six sets of page types to plan and track your goals. These pages are **waterproof, tear-resistant, and reusable!** Scan, save, and share your goals and notes using the **free Rocketbook app!**

Le Rocketbook Panda Planner propose six types de pages pour planifier et suivre vos objectifs. Ces pages sont **imperméables, résistantes à la déchirure** et réutilisables ! Numérisez, enregistrez et partagez vos objectifs et vos notes en utilisant **l'application gratuite Rocketbook !**



Annual | Annuel

Use the space to plan long term events in a 12-month overview.

Utilisez l'espace pour planifier des événements à long terme dans une vue d'ensemble sur 12 mois.



Monthly | Mensuel

Plan your appointments and big events each month.

Planifiez vos rendez-vous et les grands événements chaque mois.



Goals | Objectifs

Set ambitious goals to increase motivation, self-confidence, and accountability.

Fixez des objectifs ambitieux pour accroître la motivation, la confiance en soi et la responsabilité.



Weekly | Hebdomadaire

Use the Weekly Review section to reflect on the previous week and plan the next one.

Utilisez la section "Revue hebdomadaire" pour réfléchir à la semaine précédente et planifier la suivante.



Daily | Quotidienement

Fill out your morning routine, set your day's priorities, and take control of your schedule.

Remplissez votre routine matinale, fixez les priorités de votre journée et prenez le contrôle de votre emploi du temps.



Rocketbook | Rocketbook

Capture notes, brainstorm, and sketches on a sampling of lined, dot-grid, and blank Rocketbook pages.

Prenez des notes, faites des brainstormings et des croquis sur un échantillon de pages de Rocketbook lignées, quadrillées et vierges.

Write | Écrivez



Writing With the Pilot FriXion Pen (Included)

Écrivez avec le stylo FriXion Pilot (Inclus)

Only use **Pilot FriXion pens and markers** with the Rocketbook Panda Planner. To prevent smudging, allow **15 seconds** for ink to bond to the page. If the pen skips, try moistening the tip.

N'utilisez **que les stylos et marqueurs Pilot FriXion** avec le centre. Pour éviter les bavures, attendez **15 secondes** pour que l'encre se dépose sur la page. Si le stylo saute, essayez d'humidifier la pointe.



Pilot FriXion Pen Information

Informations sur le stylo Pilot FriXion

FriXion ink disappears at 140° (60°C), so be careful about leaving your notebook and pen in a hot car, as the ink may fade.

L'encre FriXion disparaît à 60 °C (140 °F). Évitez de laisser votre ordinateur portable ou votre stylo dans une voiture chaude, car l'encre peut se décolorer.

Scan | Scanner



Download the Rocketbook App | Téléchargez l'application

Use the free Rocketbook app to scan and send your page into the cloud! Available for iOS and Android.

Utilisez l'application gratuite Rocketbook pour scanner et envoyer votre page dans le cloud ! Disponible pour iOS et Android.



Setting Up Destinations | Configuration des destinations

Go to *Destinations* and follow the on-screen instructions to **connect the shortcut symbols to email and cloud services**.

Allez dans *Destinations* et suivez les instructions à l'écran pour **connecter les symboles de raccourcis aux services de courrier électronique et de cloud computing**.



Scan and Send | Scanner et envoyer

Mark a symbol at the bottom of the Rocketbook Panda Planner page. Using the app, take a scan, and follow the on-screen instructions to Send to email or cloud services. To get the best scan, make sure you scan in a **well-lit environment** and **watch out for shadows**.

Marquez un symbole au bas de la page du Rocketbook Panda Planner. À l'aide de l'application, effectuez une analyse et suivez les instructions à l'écran pour envoyer des e-mails ou des services en ligne. Pour obtenir le meilleur scan, assurez-vous que vous scannez dans **un environnement bien éclairé et faites attention aux ombres**.